

NGO

Kodim 1005/Barito Kuala Gelar Komsos Bersama Komponen Masyarakat

Maskuri - BARITOKUALA.NGO.WEB.ID

Jul 26, 2022 - 15:28



Kodim 1005/Barito Kuala Gelar Komsos Bersama Komponen Masyarakat

BARITO KUALA – Kodim 1005/Barito Kuala menggelar Komunikasi Sosial (komsos) dengan komponen masyarakat di aula M.Yamin Dengan mengusung tema “Generasi Muda Sebagai Wirausaha Milenial Inovatif Berwawasan Kebangsaan.Selasa (26/07/2022)



Komandan Kodim Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Arm Ari Priyudono, S.Sos., M.Tr.(Han). mengatakan dalam kesempatan itu mengatakan, acara Komsos ini sebagai ajang silaturahmi antara TNI dengan elemen masyarakat. “Selain itu komsos ini akan terjalin sinergi antara TNI terutama Kodim 1005/Barito Kuala dengan semua unsur di wilayah Kabupaten Batola, guna membangun masyarakat Indonesia yang berkarakter dengan berlandaskan wawasan kebangsaan dalam rangka mewujudkan persatuan dan kesatuan Bangsa,” ujarnya.

Lebih Lanjut Dandim Mengatakan Seluruh Komponen Masyarakat, baik TNI, Polri, PNS, Pelajar, Tokoh Pemuda, Pedagang, dan Apapun Profesinya Merupakan bagian dari masyarakat Indonesia secara historikal Yang memiliki hubungan yang sangat erat dengan TNI, Karena TNI berasal dari Rakyat, Berjuang bersama Rakyat dan pada akhirnya nanti setelah Pensiun juga akan kembali ditengah-tengah Masyarakat, Ibu Kandung TNI adalah Rakyat, atas dasar ini maka TNI selalu melaksanakan komunikasi dengan komponen Masyarakat yang ada di seluruh Wilayah NKRI dan Khususnya di Kab.Batola.

Kegiatan Komsos dengan Komponen Masyarakat yang dilaksanakan hari ini, bertujuan Memelihara dan meningkatkan hubungan antara prajurit TNI AD dengan Generasi Muda agar terjadi keeratan hubungan yang harmonis guna memberikan pemahaman, menggugah dan mengajak Komponen Masyarakat dalam rangka berpartisipasi dalam pertahanan negara agar terwujudnya NKRI yang berdaulat dan sejahtera. Hal tersebut sejalan dengan tema yang diusung yaitu GENERASI MUDA SEBAGAI WIRAUSAHA MILENIAL INOVATIF BERWAWASAN KEBANGSAAN”.

Saya mengucapkan terima kasih atas sinergitas yang telah terbangun selama ini

sehingga keberadaan Komponen Masyarakat Khususnya para generasi Muda yang berada di masing-masing wilayah telah berkontribusi positif dalam membantu menjaga Stabilitas maupun kondusifitas di wilayah Kabupaten Barito Kuala. Selaku Dandim 1005/Barito Kuala, saya perlu menyampaikan bahwa sebagai alat negara, TNI AD akan senantiasa berkomitmen untuk mendukung kebijakan-kebijakan pemerintah untuk membangun negara, sepanjang tidak bertentangan dengan Pancasila dan UUD 1945. Semua potensi yang dimiliki oleh TNI AD akan dikerahkan untuk mendukung program-program pemerintah mensejahterakan masyarakat, sesuai dengan ketentuan aturan perundang-undangan yang berlaku. Tutup Dandim. (PENDIM 1005)